

## **PREMIOS CONSEJO SOCIAL DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA EL PTS, UNA REFERENCIA EN SALUD**

El Parque Tecnológico de la Salud (PTS) es un recinto de más de 625.000 m<sup>2</sup> que reúne las infraestructuras y servicios idóneos para los objetivos generales que pretende: convertirse en un espacio de excelencia docente, asistencial, investigador y empresarial, especializado sectorialmente en ciencias de la vida.

El Parque Tecnológico tuvo su origen en la Universidad de Granada, cuando se planteó la conveniencia de crear un Campus que aglutinase las disciplinas ligadas al sector Ciencias de la Salud, y ello en torno a un nuevo Hospital Universitario capaz de dar respuesta a los desafíos del siglo XXI.

Con una inversión prevista de 600 millones de euros, de los que ya se han invertido 458 millones, el PTS acoge en la actualidad 77 empresas e instituciones en las que trabajan más de 1.300 personas, un 52% de ellas dedicadas principalmente a actividades de I+D.

En este momento hay ocho edificios operativos, varios de ellos estrechamente relacionados con la labor investigadora de la Universidad: Centro de Empresas, Complejo Multifuncional Avanzado de Simulación e Innovación Tecnológica (CMAT), Instituto de Parasitología y Biomedicina ‘López Neyra’, Centro de Investigación Biomédica, Laboratorios Farmacéuticos Rovi, Servilens, Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario, y el Centro de Genómica e Investigación Oncológica (GENyO).

Otros catorce se hallan en construcción o rehabilitación: Hospital Universitario, Instituto de Medicina Legal, Centro de Gestión del PTS, Laboratorio-Observatorio de I+D+i en Prevención de Riesgos Laborales, Edificio de Servicios Generales de la Universidad, Facultad de Medicina, Facultad de Ciencias de la Salud, Centro Coordinador Andalucía Bioregión, Máster Diagnóstica, Centro de Empresas, Neuron Biopharma, Ibermutuamur, Instituto Internacional de Flebología e Instituto Mixto de Salud y Deporte.



ugr

Universidad de Granada  
Consejo Social

El PTS tendrá un protagonismo relevante en el denominado ‘Proyecto Alhambra’, que impulsa el primer centro nacional de producción de vacunas contra la gripe, auspiciado por las compañías Grupo Ferrer Internacional, Laboratorios Farmacéuticos Rovi y Novartis que para desarrollarlo han constituido la compañía Alentia Biotech.

También la firma farmacéutica Merck, Sharp & Dohme (MSD) ha implantado en el PTS el centro de excelencia en innovación de Medicamentos Innovadores en Andalucía (MEDINA), enfocado en el descubrimiento de nuevos fármacos y terapias innovadoras en áreas prioritarias para los sistemas públicos de salud. En la Fundación MEDINA están presentes la Consejería de Salud, la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y la Universidad de Granada.

Igualmente, la institución universitaria es otro de los puntales junto a la Consejería de Salud, del Centro de Genómica e Investigación Oncológica (GENyO), una apuesta de la farmacéutica Pfizer para que Andalucía cuente con un espacio para la investigación de excelencia en genética humana y sus aplicaciones en enfermedades como la diabetes, hipertensión o patologías degenerativas, entre otras.

En el área docente del PTS, la Universidad de Granada prevé una inversión de casi 200 millones de euros en los próximos años. En una primera fase se están ejecutando a un ritmo muy notable las facultades de Medicina y de Ciencias de la Salud, el edificio de Servicios Generales y la urbanización de los viales. En una segunda fase se levantarán los edificios de las facultades de Farmacia y Odontología.

El PTS está regida por una Fundación que preside el Rector de la Universidad de Granada, en la que también están presentes la Junta de Andalucía –representada por las consejerías de Economía, Innovación y Ciencia, Salud y Obras Públicas y Vivienda, Diputación Provincial, ayuntamientos de Granada, Armilla, Ogijares y La Zubia, CajaGranada, Caja Rural y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), y cuenta con la colaboración de la Confederación Granadina de Empresarios y Cámara de Comercio.



*ugr*

Universidad de Granada  
Consejo Social

En este momento, definida por unanimidad la localización de los terrenos para la ampliación del Parque en un millón de metros más, la Fundación PTS ha encargado la redacción de un plan parcial sobre los mismos.